
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 28.11.2019
Sitzungsbeginn:  18:14 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Katharina Polzen x
Salima Rüdiger x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Kai Philip Hußnätter x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x
Nils Hildebrandt x
Dirk Brüggemann x

Sonstige Anwesende:
Motivation (bis 18:15)
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: /

→ Spüldienst: sieht gut aus

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 fahrtbesprechung lief
 januar ist prüfungsausschuss
 kirsten hat svenja was erzählt aber sie hats vergessen
 unwichtig sagt sie
 juristisches, keine ahnung, blabla

 sprechzeiten sollten aktualisiert werden
 svenja macht auf instagram und facebook

 keiner hat die vv angekündigt
 läuft richtig grad

 schlüssel für lara und sascha müssen geholt werden
 geht über das formular

→ Arbeitskreise
 /

→ sonstiges
 ich will nach hause

Top 2:  Biofahrt:
 anmeldungen laufen und ich sag denen, wer gezahlt hat und wer nicht
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Top 3:  Irgendwas wegen Party:
 sollte mal angekündigt werden
 plakat sollte mal stehen
 svenja kann immer
 jannik muss samstag arbeiten
 buffet ist ganz lecker (zusammenhang? Was?)
 montag treffen die beiden sich
 sascha kommt auch
 höhö

 svenja weiß von nichts
 nicht umsonst
 willkommensshot
 müssen wir kaufen
 pfeffi sagt svenja
 20 flaschen
 svenja sagt, wir sollen den billigsten schnaps kaufen wo gibt
 meike hetzt gegen amis

Top 4:  sonstiges:
 ich mach das hier noch schön
 jannik hat n whiteboard

Ende der Sitzung:
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Jannik Esser


